



La Universidad de Salamanca, sello de calidad en política de recursos humanos

La Comisión Europea reconoce su
labor en crear un mercado laboral atractivo

Salamanca, Ical

La Universidad de Salamanca ha conseguido el sello de calidad "Human Resources Excellence in Research" otorgado por la Comisión Europea, que supone un reconocimiento público a las instituciones que se esfuerzan por "adoptar buenas prácticas en materia de contratación de investigadores y personal técnico", con el objetivo de contribuir al desarrollo de un mercado laboral europeo atractivo

para los investigadores, como explicaron desde el Estudio salmantino. Las instituciones distinguidas demuestran su compromiso con la mejora de las condiciones de trabajo de los investigadores. 480 organizaciones, 97 de ellas españolas, recibieron el logo "HR Excellence in Research". La Usal se ha adherido a la "Carta Europea del Investigador" y al "Código de conducta para la contratación de investigadores".